

Wadelsdorf ist kein Saustall

LESERBRIEF Zur Bürgerinitiative "Saustall Wadelsdorf" und "Saustall Wadelsdorf und Umgebung" äußern sich im Namen der Unterstützer der Anzeige Manfred Vollbeding, Henry Kubaschk, Wolfgang Jazosch und Christa Brandt: Die große Mehrheit der bisher befragten Wadelsdorfer Einwohner verwahrt sich gegen die Benennung unseres Ortes als "Saustall" durch eine Bürgerbewegung. Der Begriff "Saustall" steht im übertragenen Sinne abwertend und salopp für eine sehr unordentliche und verschmutzte Umgebung, Schlampereien und unhaltbare Zustände.

Eine solche Beschreibung für unser Wadelsdorf sind wir nicht bereit hinzunehmen. Es ist eine Beleidigung für alle Bürger.

Aus diesem Grunde unterstützen die Einwohner unseres Ortes die Anzeige eines Bürgers gegen die Namensgebung dieser Bürgerinitiative. Wir fordern deshalb nachdrücklich eine Umbenennung der Bürgerinitiative. Es ist nicht nachvollziehbar, dass die Bürgermeisterin mit den Gemeindevertretern darauf nicht reagiert.